

Spezialitäten, Stofftaschen und ein Nikolaus

Ebenso bunt wie die Schar der veranstaltenden Gruppen präsentierte sich auch das Angebot des 28. Erligheimer Weihnachtsbasars. Und so gab es im Bürgerhaus am Sonntag unter anderem Trüffel aus Walheim, Käse aus dem Allgäu und Kulinarisches von Aktiven des Runden Tisches Asyl. Für Kinder gab es Besuch vom Nikolaus, eine Lesung und Tombola. Begleitend warb eine Ausstellung für Stofftaschen und die evangelische Kirche lud zum Tag der offenen Tür.

Foto: Martin Kalb

